



VOR 165 JAHREN, AM 14. JULI 1789, WURDE DIE BASTILLE ERSTÜRMT

Zu Ehren des Sieges von 1789 über die Tyrannei und den Absolutismus wird das französische Volk bis in die entlegensten Dörfer und Ortschaften seine Ergebenheit für die demokratischen Freiheiten bekunden und seinen Willen bekräftigen, sie zu verteidigen und zu erweitern.

Zu Ehren des Sieges der republikanischen Armeen bei Valmy gegen das reaktionäre Europa und die Männer von Coblenz werden die nationalen Kräfte, die bereits begonnen haben, sich in großer patriotischer Begeisterung zu erheben, ihre Einheit für die Unabhängigkeit festigen.

Das Politbüro ruft alle Parteiorganisationen und alle ihre Mitglieder auf, dafür einzutreten, daß die Arbeiterklasse das Banner der Freiheit, der nationalen Unabhängigkeit ständig höher erhebt und alle Franzosen und Französinnen in Massen an den Kundgebungen, Festen und Demonstrationen des 14. Juli teilnehmen.

Au dem Beschluß des Politbüros der Kommunistischen Partei Frankreichs zum 14. Juli 1954. (Übersetzt aus „Humanite“)